

## 水之上児童クラブ俳句会と 協和児童クラブ歴史散策



1・3 / 水之上児童クラブ俳句会 2・4 / 協和児童クラブ歴史散策



9月28日、水之上児童クラブで秋の季節を見つけながら俳句を作る俳句会が行われました。社会教育課指導員の瀬角龍平さんが講師を務め、水之上地区を散策しながら秋の植物を探し、俳句を考えました。児童の感性の豊かさと素直な表現で思いの俳句を作り、秋を感じるひとときになりました。また、同日には協和児童クラブで歴史散策も行われ、こちらは社会教育委員の川崎あさ子さんが講師を務め、協和地区を散策しながら歴史を学びました。菅原神社の裏手の櫻島焼亡塔や飛岡川の脇にある子安観音などを巡り、地図に写真と説明書きをして歴史マップを作り、地元の歴史を再発見することができました。

9月26日、「農村女性でわいわい語ろう会&食事会」が垂水市市民館で開催されました。これは、生活研究グループ垂水支部の主催で実施したもので、参加者や関係者など11人が地元産食材や季節の野菜を使った調理実習を通して、おいしく調理するコツや料理のバリエーションを楽しく学びました。生研グループの木佐貫安子代表は、「今年は新型コロナでお祭りや交流会などがなく、グループ活動も制限されていますが、楽しく開催できてよかったです」と話しました。



### 生活研究グループ わいわい語ろう会

## 令和2年7月豪雨災害義援金 社会福祉協議会への贈呈



9月25日、令和2年7月3日から7月31日にかけて、熊本県を中心に日本各地で発生した豪雨災害への災害義援金贈呈式を行いました。この義援金は、8月3日から8月31日の間、市役所本庁、牛根支所、新城支所の3カ所に設置した義援金箱に寄せられたもので、総額168,129円が集まりました。義援金は、垂水市社会福祉協議会から日本赤十字社を通じて被災地へ届けられます。皆様の温かいお気持ちに感謝申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興を心からお祈りいたします。

9月26日、垂水市建設業組合青年部が錦江町の老人憩いの家と新城の南地区老人憩いの家の奉仕活動を行いました。この取組は、敬老の日を機会に行われたもので、当日は、14業者が参加し、窓拭きやエアコンフィルターの清掃、サッシの調整などが行われました。迫田一矢部長（有限会社迫田電設）は「建設業として社会福祉に貢献できる活動ができて良かったです。きれいになった施設を気持ち良く使っていただければうれしいです。」と話されました。

## 永年勤続役員表彰 北方さん・大迫さん・川畑さん



▲左から北方さん、川畑さん、大迫さん、長濱副市長

鹿児島県土地改良事業団体連合会第62回通常総会で、川畑三郎さん、大迫和昭さん、北方治一さんの3人が永年勤続役員表彰を受賞されました。今回の受賞は、長年にわたり、土地改良事業に貢献された功績が称えられたものです。受賞おめでとうございます。



### 垂水市建設業組合青年部 老人憩いの家奉仕活動